

ECONOMÍA

Martes, 14 de noviembre de 2006

Presentado el libro «La protección de datos de carácter personal en los centros de trabajo», de Farriols i Solá

La sede del sindicato UGT-Asturias fue ayer el escenario de la presentación del libro de Antonio Farriols i Solá «La protección de datos de carácter personal en los centros de trabajo», editado por la Fundación Francisco Largo Caballero y la Comisión de Libertades e Informática. El libro aborda «los retos a los que se enfrentan los trabajadores en lo que respecta a la salvaguarda del derecho a la intimidad, puesto que tanto las administraciones como las empresas recaban y manejan constantemente datos de carácter personal sobre sus empleados y de los aspirantes a un puesto de trabajo, todo ello con muy distintos fines o propósitos».



LUIS LORENZO

Antonio Farriols, en la presentación del libro.

El libro aborda «los retos a los que se enfrentan los trabajadores en lo que respecta a la salvaguarda del derecho a la intimidad, puesto que tanto las administraciones como las empresas recaban y manejan constantemente datos de carácter personal sobre sus empleados y de los aspirantes a un puesto de trabajo, todo ello con muy distintos fines o propósitos».